

# OPEP decide congelar precios por 6 meses

Caraballeda, Venezuela, diciembre 21. (Latín-Reuter). La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) decidió hoy congelar los precios del crudo por seis meses a partir del primero de enero próximo, luego que una conferencia ministerial de la entidad fracasó en su intento de llegar a un consenso sobre el tema, según se anunció oficialmente aquí.

Los ministros de petróleo de la OPEP celebraron una reunión de dos días aquí sin haber podido llegar a una unanimidad de criterios o a una transacción que conciliara la propuesta de congelar los precios al actual

nivel de 12.70 dólares el barril standard de crudo del Medio Oriente, y otra iniciativa, que propiciaba incrementar las cotizaciones en un monto que reflejara los índices de la inflación mundial.

La decisión adoptada hoy implica congelar los actuales precios hasta por lo menos la próxima reunión de la entidad, programada para el 15 de junio de 1978.

Un escueto comunicado leído por el secretario general de la OPEP, Ali Jai-Dah, expresaba:

"La conferencia consideró la cuestión de un reajuste de precio, pero los países miembros... Pasa a la página 67"

## Academia sueca otorga galardón a Ingmar Bergman

Estocolmo, Dic. 21 (AP). El director cinematográfico Ingmar Bergman ha recibido la gran medalla de oro de la academia sueca, un galardón otorgado sólo a 17 personas en lo que va de este siglo.

— Pasa a la página 33 —

## Arabia Saudita expresa por primera vez apoyo a Sadat

Beirut, diciembre 21. (AP). (Por Alex Efty). La conservadora Arabia Saudita expresó hoy por primera vez un cauteloso apoyo al presidente egipcio Anwar El Sadat, mientras arreciaban en otros países árabes las reacciones contrarias a la iniciativa de paz promovida desde El Cairo. "Como hermanos del pueblo egipcio y de Sadat, nunca suspenderemos nuestros contactos

con Egipto ni dejaremos de dar por el pueblo egipcio un consejo útil haccrio para servir los intereses de nuestra actitud porque estamos identificados con el pueblo egipcio. Lo que nos daña a nosotros, Ariz, en una entrevista concedida a un diario de ese país y difundida por el radio estatal de Riad. "Nuestro amor y nuestro respeto por el pueblo egipcio están fuera de cuestión, y jamás cambiaremos nuestra actitud porque estamos identificados con el pueblo egipcio. Lo que nos daña a nosotros, daña al pueblo egipcio y lo que nos da alegría, alegría también al pueblo da por el radio estatal de Riad. — Pasa a la página 27 —

## Tiende a estabilizarse en E. U. consumo de la gasolina

Nueva York, diciembre 21. (AP). El consumo de gasolina en los Estados Unidos parece estar estabilizándose por primera vez desde el embargo impuesto por los árabes sobre el petróleo, respaldando al parecer el vaticinio de que los norteamericanos comprarán más automóviles en la década de 1980 pero utilizarán menos gasolina en ellos. Dos prestigiosos grupos de estudio informaron que la demanda de gasolina registró este año un aumento inferior al tres por ciento en comparación con 1976.

"Por lo que yo sé, creo que los precios de la gasolina están llegando ya a la altura límite más allá de la cual comienzan a disminuir el uso del producto", dijo Dan Lunnberg, editor de la "Lundberg Letter", un semanario especializado en estadísticas sobre la gasolina. Según el informe de Lunnberg sobre las ventas de gasolina en cada Estado de la Unión, la demanda del producto aumentó un 2.2 por ciento durante los primeros nueve meses de 1977. — Pasa a la página 93 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRINCESA GRACE. Nueva York, diciembre 21 (AP). La princesa Grace de Mónaco llega anoche al teatro Beacon en Nueva York para asistir al estreno de la película "Children of Theatre Street", en la que interviene como narradora.

## Vientos causan muertes y serios daños en California

Los Angeles, California, diciembre (AP). (Por Laurinda Keys). Vientos de 160 kilómetros por hora, azotaron hoy por segundo día consecutivo la rica región agrícola del centro de California, después de causar la muerte de cinco personas por lo menos y dejar una estela de incendios y destrucción a lo largo de una franja de 400 kilómetros desde Bakersfield hasta la frontera mexicana. Los fuertes vientos derribaron ayer graneros y hangares de aviones, volcaron camiones pesados, lanzaron ladrillos y escombros a través de las ventanas de las casas y comercios y provocaron incendios.

Centenares de viajeros quedaron

varados en las ciudades en todo el valle Central y en el desierto de Mojave. Los hoteles, los cafés y los centros de evacuación de emergencia levantados en iglesias y escuelas estaban atestados de

— Pasa a la página 27 —

## Irrita a los rusos actividad diplomática en el Levante

Moscú, diciembre 21. (AP). (Por Harry Dunphy). La intensa actividad diplomática en el Medio Oriente ha encozolidado a los rusos porque los deja fuera de la región de la que están casi virtualmente marginados desde la guerra árabe-israelí de 1973, precisamente cuando todo indicaba que volverían a ser factor de influencia allí. Los comentaristas soviéticos han denunciado que los principales participantes en la conferencia de El Cairo traman la conclusión de un acuerdo separado, que surgiría como posible sustituto de la conferencia de paz de Ginebra y excluiría a los países árabes aliados de Moscú.

No se sabe con certeza, sin embargo, qué objetivos persiguen

los rusos en última instancia con estos ataques públicos.

El Kremlin no ha formulado declaración política alguna de alto nivel sobre el Medio Oriente desde que el presidente egipcio Anwar El Sadat inició negociaciones directas con Israel hace 33 días, rompió con la mayoría

— Pasa a la página 93 —

## Ministro "optimista" respecto a la liberación de dos monjas

Buenos Aires, Dic. 21 (AP). (Por Raúl O. Garcés). El ministro del Interior, general Albano Harguindéguy manifestó a un enviado del gobierno francés que es "optimista" respecto a un "desenlace feliz" del misterioso secuestro de dos monjas francesas, informa hoy el diario "La Opinión". La embajada de Francia, sin embargo, se rehusó a comentar la visita de Francois Gadot, enviado del presidente de la Cámara de Diputados de Francia, Edgar Faure, quien llegó a Buenos Aires el lunes y retornó ayer a su país. Fuentes de la embajada se remitieron a lo publicado por "La Opinión".

El caso de las monjas desaparecidas, Alice Domon, de 40 años y Leonia Duquet de 60, de la orden de las misioneras extranjeras y miembros del movimiento ecu-

ménico por los derechos del hombre, ha estado rodeado de confusas características. La discreta visita de Gadot no ha contribuido hasta el momento a aclararlas.

El episodio adquirió el sábado pasado un nuevo cariz cuando un informe oficial del ejército atribuyó al movimiento guerrillero "Montoneros", el secuestro de ambas religiosas ocurrido entre el 8

— Pasa a la página 67 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DE VIAJE. Washington, Dic. 21 (AP). El presidente Jimmy Carter saludó hoy al salir de la Casa Blanca para dirigirse a Plains, Georgia, donde pasará las Navidades.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CHOQUES EN CADENA. París, Dic. 21 (AP). La policía inspecciona dos automóviles, después de una serie de choques ocurridos anoche en cadena al oeste de París. Las bajas temperaturas y la

niebla provocaron los accidentes que afectaron a centenares de automóviles con un saldo de 7 personas muertas por lo menos y veintenas de heridos.